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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Schranz 

und Genossen 

an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Institut für Altersforschung 

Dank der Förderung durch das Bundesministerium für 

Wissenschaft und Forschung wurde in den siebziger Jahren 

in Österreich erstmals mit einer wissenschaftlichen Alters

forschung begonnen. Dabei wirkte das Institut für Alters

forschung der Ludwig-Boltzmann-Gesellschaft bahnbrechend. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an Sie, 

sehr geehrte Frau Bundesminister, die n~chstehenden 

A n fra gen 

1. Welche Aktivitäten entwickelte das von Ihrem Ressort . 
geförderte Institut für Altersforschung der Ludwig

Boltzmann-Gesellschaft bisher? 

2. Welche Aktivitäten sind für die nächste Zeit vor-

gesehen ? 
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